

LES PAROISSES

qui ont donné une mortalité de 50 à 60 par 1000 habitants (*suite*) :

	1889	Taux Déc. Pop. p. 1000	1890	Taux Déc. Pop. p. 1000
St-Paul.....	71	1375 51.63
St-Henri de Mascouche	90	1960 51.02
Thetford	151	3000 50.33

Encore ici un témoignage bien peu satisfaisant de l'état sanitaire de ces paroisses. A Joliette, en 1890, le chiffre des décès a excédé celui des naissances.

LES PAROISSES

qui ont donné une mortalité de 40 à 50 par 1000 habitants :

	1889	Taux Déc. Pop. p. 1000	1890	Taux Déc. Pop. p. 1000
Lanoraie.....	91	1827 49.80
Ste-Anne de Bellevue..	74	1495 49.49	66	1487 44.38
Château Richer.....	62	1406 44.09	67	1356 49.41
St-Célestin.....	65	1347 48.99
Terrebonne.....	98	2005 48.87
St-Ubalde.....	55	1135 48.46
St-Onésime.....	28	584 47.94
St-Jacques l'Achigan...	93	1920 47.69
Lavaltrie.....	41	900 45.55
Ste-Monique.....	32	700 45.71
Lac Ste-Marie.....	10	220 45.45
Maniwaki.....	63	1389 45.35
St-Denis.....	90	2000 45.00
St-Alexis des Monts..	49	1090 44.95
St-Damien de Br.....	39	869 44.87
Caughnawaga.....	74	1650 44.85
D'Israëli.....	39	874 44.64
Ste-Justine.....	59	660 43.93
Ste-Anne des Plaines..	73	1673 43.63
Pointe-aux-Trembles...	34	795 42.76
St-François de Sales...	35	820 42.68
Montauban.....	24	566 42.40